

AVIS DE FERMETURE DE RUES

ROAD CLOSURES NOTICE

La 33e édition du Marathon Beneva de Montréal se tiendra les 20 et 21 septembre prochains.

Cet événement sportif entraînera d'importantes modifications à la circulation et au stationnement. Nous vous invitons à aviser toute personne susceptible d'être touchée afin d'éviter toute confusion.

Si vous prévoyez utiliser votre véhicule durant cette fin de semaine, pensez à le stationner à l'extérieur du parcours.

Merci de la part des milliers de participantes et participants! Joignez-vous à la fête pour vivre ce grand moment sportif!

The 33rd edition of the Marathon Beneva de Montréal will take place on September 20 and 21.

This sporting event will result in major changes to traffic and parking. Please inform anyone who may be affected to avoid confusion.

If you plan on using your vehicle that weekend, we recommend parking it on a street outside the race course.

Thank you on behalf of the thousands of participants! We invite you to be part of this exciting sporting celebration!



HORAIRE – INTERDICTION DE STATIONNEMENT

SAMEDI 20 SEPTEMBRE DE 0 H 01 À 12 H 00 (parcours 10 km)

SAMEDI 20 SEPTEMBRE À 22 H AU DIMANCHE 21 SEPTEMBRE À 15 H (parcours du Marathon)

PARKING IS PROHIBITED ON :

SATURDAY, SEPTEMBER 20 FROM 0:01 A.M. TO 12:00 P.M. (10KM race)

SATURDAY, SEPTEMBER 20, AT 10 P.M. TO SUNDAY, SEPTEMBER 21 AT 3:00 P.M. (Marathon race)



LES VÉHICULES STATIONNÉS SUR LE PARCOURS SERONT REMORQUÉS.

VEHICLES PARKED ON THE COURSE WILL BE TOWED.

MOM MARATHON

Marathon Beneva de Montréal

33e édition

Le Mile | 1 KM | 5 KM | 10 KM | 21.1 KM | 42.2 KM

19 – 21 septembre 2025

AVIS DE FERMETURE DE RUES

ROAD CLOSURES NOTICE

SAMEDI 20 ET DIMANCHE 21 SEPTEMBRE 2025

SEPTEMBER 2025, 20 - 21



Marathon Beneva de Montréal

1 km - 5 km - 10 km
20 septembre 2025

20 septembre 2025 HORAIRE RUES FERMÉES

RUE FERMÉE	DE	À
	6 h 45	12 h 35
	7 h 30	11 h 00
	7 h 45	12 h 20
		12 h 30
		12 h 20
	8 h 45	11 h 30
		12 h 15

CIRCULATION AUTOMOBILE
Permanente
Permanente

Horaires détaillés sur le site
www.couronsmtl.com



Consultez les cartes et les horaires sur notre site
Consult the maps and schedules on our website
couronsmtl.com

PARTENAIRE EN TITRE

beneva

Action Sport Physio
Santé et bien-être

sports experts

Fondation canadienne du sein
du Québec

stm

TOURISME / MONTREAL

Montréal

Québec



Ville de Montréal : 311
Info-remorquage : 514 872-3777

Utilisez Waze ou Google Maps pour planifier votre trajet.
Use Waze or Google Maps to plan your trip.

PROGRAMMATION | SCHEDULE

En famille ou entre ami·es, que vous veniez soutenir un proche ou simplement profiter de l'ambiance, venez en grand nombre encourager les coureur·euses tout au long des parcours et au fil d'arrivée! Consultez notre site Web pour découvrir toutes les animations de la fin de semaine et ne rien manquer de cette grande célébration sportive!

Whether you're coming with family or friends to cheer someone on or just enjoy the festive atmosphere, don't miss your chance to support the runners along the course and at the finish line! Visit our website to explore all the weekend's activities and make sure you don't miss a moment of this major sporting celebration!

<https://coursmtl.com/marathon-beneva/programmation/>

BÉNÉVOLES | VOLUNTEERS

Saviez-vous que le Marathon Beneva de Montréal compte sur l'implication de plus de 1 200 bénévoles? Vivez une expérience humaine unique, développez de nouvelles compétences et contribuez au succès d'un événement sportif majeur au cœur de votre ville.



Did you know that the Marathon Beneva de Montréal relies on the support of over 1,200 volunteers? Live a unique human experience, develop new skills, and help make a major sporting event a success right in your city.

<https://coursmtl.com/devenir-benevole>

DU COEUR À LA COURSE | RUN WITH HEART

Pour une 4^e année consécutive, le Marathon Beneva de Montréal réaffirme fièrement son engagement en faveur du changement positif grâce à son programme caritatif « Du cœur à la course ». Grâce à ce programme, **plus de 60 organismes bénéficient d'un appui dans leurs efforts de financement**, profitant de la visibilité, des plateformes et des épreuves offertes par l'événement.

Ensemble, nous canalisons l'énergie de la course pour soutenir les causes qui nous tiennent à cœur.

For the 4th year in a row, the Marathon Beneva de Montréal is proudly reaffirming its commitment to positive change through its charitable program "Run with Heart".

This initiative supports over **60 organizations in their fundraising efforts** by giving them access to the event's platforms, races and visibility.

Together, we harness the energy of the race to support causes that matter most to us.

<https://coursmtl.com/marathon-beneva/du-coeur-a-la-course>



Marathon Beneva de Montréal

Marathon et demi-marathon
21 septembre 2025

21 septembre 2025
HORAIRE RUES FERMÉES

RUE FERMÉE	DE	À
	6h30	10 h 15
		10 h 35
		11 h 20
		12 h 10
	6h45	11 h 50
		14 h 40
		15 h 00
		15 h 25
		11 h 50
	7 h 15	14 h 00
		13 h 10
	7 h 30	13 h 35
	7 H 45	14 h 20

Arrivée
Parc Maisonneuve

Départ
Espace 67 Île Sainte-Hélène

CIRCULATION AUTOMOBILE

↔ Permanente

↔ Permanente

Parcours / courses

1 Kilométrage 42,2 km / Mileage

1 Kilométrage 21,1 km / Mileage

Service public

Station / Subway Station

Horaires détaillés sur le site [www.coursmtl.com](https://coursmtl.com)

Avis aux résidents du secteur orange
Il ne sera pas permis d'entrer et de sortir du secteur orange avec un véhicule durant la fermeture des parcours. Nous vous suggérons de stationner votre véhicule à l'extérieur de ce secteur si vous devez vous déplacer le 21 septembre 2025.